



Aktion Weißes Friedensband e.V.
Himmelgeister Str. 107a
40225 Düsseldorf

Tel. 0211-9945137
Fax 0211-9945138
www.vote14.eu

Günter Haverkamp
info@vote24.eu

Europawahl - Élections Européennes
Die Stimme verloren? Jugendliche helfen wählen!
Schulprojekt Café Europa

Im deutsch-französischen Schulprojekt CAFÉ EUROPA finden Schülerinnen und Schüler einen anderen Zugang zum Wählen und zu Europa. Die spannenden Wahlen in Afghanistan mit ihren mutigen Wählerinnen und Wählern haben ihnen gezeigt, wie wichtig diesen Menschen das Wählen ist. Und wie ist das bei uns?

In einem Ideenwettbewerb haben Jugendliche ihre Vorstellungen entwickelt, wie die Wahlen spannender oder Europa interessanter gemacht werden können. Da sind interessante Vorschläge entstanden, die die Jugendlichen den Medien und den Politikerinnen und Politikern am 7. 5. 2014 vorstellen wollen.

Wir laden Sie herzlich zu unserer Pressekonferenz ein

am 7. Mai 2014

um 11.30 Uhr

auf Höhe M 168 – Rheinturm Düsseldorf

Dort werden die Jugendlichen ihre Vorstellungen von einer aktiveren politischen Beteiligung vortragen.

Im weiteren Verlauf des Projektes werden die Jugendlichen eine Meinungsumfrage durchführen. Sie werden viele Ausreden sammeln, nicht zur Wahl zu gehen und gute Argumente dafür. Darüber lernen sie unterscheiden und bewerten.

Ein Highlight des Projektes ist das faire Wahlcafé: Jugendliche belohnen neben einem Wahllokal (vielleicht sogar an Ihrer Schule) die Wählerinnen und Wähler mit fair-gehandeltem Kaffee oder Tee und mit selbst gebackenem Kuchen.

Auf unserer Webseite www.vote14.eu/projekt finden Sie weitere Informationen über das Projekt und den Ablauf der Pressekonferenz.

Wenn Sie weitere Informationen oder Kontakte zu beteiligten Schulen wünschen, melden Sie sich bitte unter info@vote14.eu.

gefördert durch
Ministerin für Bundesangelegenheiten,
Europa und Medien
des Landes Nordrhein-Westfalen

